
Oliver Kellner 

Ich bin Bürger-Meister in Emsdetten.  

Seit 5 Jahren. 

 

 

Was haben wir geschafft? 

Wir haben zusammen schwierige Zeiten gemeistert: 

• Die Corona-Zeit 

• Mehr Zuwanderung 

• Die Energie-Krise 

Trotzdem haben wir viel erreicht.  

Für  

   Kitas und Schulen. 

   Sport-Plätze, Sport-Hallen, Schwimm-Bad. 

   Kultur, Moderne Technik und Klima-Schutz. 

   Innen-Stadt und Verkehr. 

Wir haben auch viel Geld von anderen bekommen.  

Das zeigt: Unsere Arbeit ist gut.  

Andere glauben an unsere Ideen. 

Ich arbeite mit vielen Menschen gut zusammen: 

• Mit meinen Mit-Arbeitern und Mit-Arbeiterinnen. 

• Mit Politikern und Politikerinnen. 

• Mit Firmen, Vereinen, Kirchen und vielen anderen Menschen.  



Ich möchte WEITER MACHEN, für 

  Gute Kitas und Schulen.  

  Gute Sport-Plätze und gute Sport-Hallen  

  Gute Angebote für die Freizeit. 

      Wie unsere Bücherei oder unser Hof Deitmar.  

  Eine schöne Innen-Stadt und neue Treff-Punkte. 

  Mehr Bäume und Wiesen. Das hilft uns.  

      Zum Beispiel bei Hitze. Oder Regen.  

      Das schwierige Wort dafür ist: Klima-Schutz. 

  Im Rathaus soll es leichter werden.  

      Man soll nicht lange warten.  

      Und Sachen von zu Hause machen. Am Computer. 

  Mehr Wohnungen bauen.  

      Und mehr Firmen.  

      Dann können mehr Menschen wohnen und arbeiten. 

 

WÄHLEN SIE  

AM 14. SEPTEMBER  

OLIVER KELLNER  

ZUM BÜRGER-MEISTER 

FÜR EMSDETTEN 

 


